



Regionaljournal Steiermark



Polzeibilanz nach Herren-Riesentorlauf: Erfolgreiche Koordination und Blick auf Zukunft

Eine vorläufige, positive Bilanz wurde nach dem Herren-Riesentorlauf auf der Planai von der Polizei gezogen, während bereits die Vorbereitungen für das 27. Nightrace auf Hochtouren laufen.

Einsatzleiter Oberstleutnant Siegmund Schnabl lobte das effektive Verkehrskonzept, welches Staus bei An- und Abfahrt verhinderte, und dankte seinem Team für deren Einsatz, der bis in die frühen Morgenstunden andauerte. Obwohl derzeit nur von einer vorläufigen Bilanz die Rede ist, verzeichnete die Veranstaltung eine hohe Besucherzahl bei der Fanmeile ohne nennenswerte Behinderungen.

Lob für reibungslosen Ablauf

Innenminister Gerhard Karner hob die Professionalität der Polizeieinheiten hervor und dankte den Beamten für deren Engagement, das maßgeblich zum Erfolg der Veranstaltung beitrug.

Recruiting im Sportbereich

Für die Zusammenarbeit mit der Polizei sprachen Reinfried Herbst, Marc Digruber und Johannes Strolz als Unterstützung im Recruiting Team. Die Polizeisportler präsentierten die Vorteile einer Karriere bei der Polizei und leisteten einen wertvollen Beitrag zur Personalgewinnung.

Vorbereitung auf Nightrace 2024

Während der Feierlichkeiten für den abgeschlossenen Nacht-Riesentorlauf plant die steirische Polizei bereits für das nächste Großereignis. Einsatzleiter Schnabl gibt sich optimistisch für das kommende Nightrace und verspricht, dass auch dieses mit höchstem



Einsatz betreut werde.

